

ESTUDIOS



ESTUDIO UP



PERSPECTIVAS



CON CRITERIO



EN 1 MIN.

Unión Profesional celebra una sesión divulgativa en el marco de la Semana de la Administración Abierta

El 21 de mayo, Unión Profesional organizaba la jornada *Las profesiones ante los retos del siglo XXI*, enmarcada en la Semana de la Administración Abierta, iniciativa promovida por la Alianza para el Gobierno Abierto. El encuentro contó con representantes de diferentes corporaciones colegiales, quienes abordaron la aplicación del criterio profesional como respuesta ante situaciones de especial trascendencia como el reciente apagón, la tragedia de la DANA o la pandemia.

[Ver más](#)

45 aniversario de Unión Profesional

El 23 de abril de 1980 se constituía Unión Profesional. Con motivo de su 45 aniversario, se ha elaborado un vídeo que pone en valor la labor de la asociación a lo largo de este periodo, a través de una visión interdisciplinar, de progreso y de consenso. El vídeo hace un recorrido por todas las presidencias que ha tenido UP a lo largo de estos años, poniendo a su vez en valor la figura de Antonio Pedrol Rius, su creador y primer presidente.

[Ver más](#)

Entrevista a Silvia Fernández, fundadora y presidenta de la Fundación Arte Paliativo

Reconocida en 2023 con el premio Princesa Girona por su «constancia, determinación, sensibilidad y compromiso en el acompañamiento de personas durante la enfermedad y el final de la vida», Silvia Fernández nos cuenta cómo es la labor que desempeñan desde Arte Paliativo. Un trabajo con el que buscan devolver a personas enfermas su autonomía y valor personal, gracias a la arteterapia.

[Ver más](#)

Conferencia Multiprofesional

En el contexto de la COVID-19, Unión Profesional constituía la Conferencia Multiprofesional, un órgano a través del que las profesiones colegiadas trabajan por aplicar el criterio profesional para prevenir o actuar ante determinadas crisis, como la guerra en Ucrania o la tragedia suscitada por la DANA.

[Ver más](#)

INNOVACIÓN

¡Damos la bienvenida a la **WikiUP!** Se trata de un proyecto colaborativo en el que han participado los asociados y que ha dado lugar a un glosario que engloba aquellos términos que son propios del ámbito de las corporaciones colegiales y que requieren de precisiones y de un contexto para su mejor comprensión. El glosario está en formato beta hasta diciembre.

[Ver más](#)

